



## ***Promis sagen...***

*11.12.2009 – Das Portal 4hc – for handicapped lässt in seinem Blog Prominente zu Wort kommen, die ihre Erfahrungen und Gedanken zum Thema „Behinderung“ mitteilen möchten.*

Viele Fernsehzuschauer, und besonders diejenigen die selbst von einer Behinderung betroffen sind, interessieren sich dafür, was Menschen die man sonst nur auf dem Fernsehschirm zu sehen bekommt persönlich für einen Bezug zu diesem Thema haben und ob sie selbst besondere Erfahrungen in diesem Bereich gemacht haben.

In der ersten Runde der 4hc-Prominentenumfrage wurden Darsteller und Darstellerinnen aus den aktuellen deutschen Fernsehserien und Telenovelas wie *Alisa – Folge deinem Herzen*, *Anna und die Liebe*, *Die Anrheiner*, *Lindenstraße*, *Marienhof*, *Rote Rosen*, *Sturm der Liebe*, *Unter Uns* und *Verbotene Liebe* zum Thema befragt. Es trafen zahlreiche Antworten ein, zum Teil in Form ausführlicher Beiträge und mit interessanten Geschichten.

Lesen und kommentieren Sie im **4hc-Blog** die Antworten und Beiträge von *Giovanni Arvaneh*, *Liz Baffoe*, *Julia Beerhold*, *Rolf Berg*, *Stefan Bockelmann*, *Anna Ewelina*, *Christian Fischer*, *Alexander Granzow*, *Peter Günther*, *Sebastian König*, *René Oltmanns*, *Ivonne Polizzano*, *Bettina Ratschew*, *Conrad Risch*, *Christian Rudolf*, *Tanja Schmitz*, *Michael Tietz*, *Birgitta Weizenegger* ...weitere Prominente werden folgen.

<http://www.4hc.de/Magazin/id-273>